

Bürgermeister Stefan Raetz teilt mit, dass am 15. Juni 2019 um 10.00 Uhr ein erneuter **Waldbegang** stattfinden wird. Hintergrund ist die dramatische Verschlechterung des Zustands durch Schädlinge und Trockenheit im vergangenen Jahr. Eine entsprechende Einladung folgt zu gegebener Zeit.

Weiterhin berichtet er über den **Aufbau der E-Bike-Station** am Bahnhof. Ein offizieller Einweihungstermin mit der Bundesumweltministerin ist am 07. Mai 2019 in Bornheim. Voraussichtlich noch im Mai wird auch in Rheinbach der Öffentlichkeit die Funktion der E-Bike-Verleihstation vorgestellt.

Außerdem berichtet er über ein gutes Gespräch mit dem ADFC zu den Ergebnissen der Umfrage zum **Fahrradklima in der Stadt**. Es wurde sich auf die Gründung einer umsetzungsorientiert arbeitenden Arbeitsgruppe aus Verwaltung und ADFC geeinigt. Der ADFC wird dies im nächsten erreichbaren Fachausschuss vorstellen.

Der **Verkaufsoffene Sonntag** am 28. April hat nicht in der gewohnten Form stattgefunden, da zahlreiche Geschäfte geschlossen hatten. Der nächste Verkaufsoffene Sonntag wird anlässlich des Streetfood-Festivals am 23. Juni 2019 stattfinden. Verdi hat nach wie vor Bedenken, aber sich sachlich noch nicht geäußert. Die Verwaltung ist zuversichtlich die Erfordernisse aus dem Urteil des OVG erfüllt zu haben.

Bürgermeister Stefan Raetz berichtet, dass vor dem Rathaus und der Polizei **Seniorenbänke** durch das **Seniorenforum** aufgestellt wurden. Diese sind ergonomisch auf die Bedürfnisse der Senioren in der JVA Wittlich gefertigt worden. Sobald weitere Sponsoren gefunden worden sind, sollen weitere Bänke an der Route des „Stadhüpfers“ aufgestellt werden.

Bürgermeister Stefan Raetz schließt um 18.31 Uhr die öffentliche Sitzung und stellt die Nichtöffentlichkeit her.